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Gruppo consiliare Movimento 5 Stelle 
 

 
 
 
 
 
          
     INTERROGAZIONE 
 
 
Premesso che 
secondo la modifica alla legge 15 del 2000 in materia di regolamentazione delle mense scolastiche è stato 
introdotto  in Regione un provvedimento che vede, accanto al biologico, l’utilizzo dei prodotti a chilometro 
zero DOC e IGP del territorio, con la possibilità di erogare contributi fino a 100 mila euro agli enti pubblici 
gestori delle mense che attuino tale servizio; 
 
viste le  
modifiche introdotte anche in tema di AGRICOLTURA SOCIALE, dove rientrano una serie specifica di attività 
in ambito socio-lavorativo per persone svantaggiate, servizi terapeutici con ausilio di animali e coltivazione 
piante, organizzazione di fattorie didattiche e sociali; 
 
considerato che 
il Comune di Pordenone ha attuato sino ad oggi politiche di sensibilità nell’utilizzo di materie prime bio e a 
chilometro zero per la gestione della refezione scolastica, avanzando una posizione alta nella classifica 
qualitativa del servizio erogato; 
 
considerato che 
il Comune di Pordenone si è dimostrato sensibile anche in ambito sociale-educativo, proponendo progetti 
che si inseriscono in un contesto di eco sostenibilità, di rispetto e di ricerca per soluzioni di sostegno ed 
educazione; 
 
stabilito che 
si intenda proseguire nella direzione intrapresa, prevedendo un ulteriore passo avanti nella ricerca di qualità 
nei prodotti proposti;  
    
     SI INTERROGA 
 
l’amministrazione comunale sull’intenzione di presentare domanda per reperire i contributi necessari dalla 
Regione e sulla possibilità di attuare un tavolo di lavoro sulle proposte nuove che tale provvedimento apre, 
viste le modifiche apportate alla legge  regionale in questione. 
 
I consiglieri comunali: 
Mara Turani, Samuele Stefanoni, Danilo Toneguzzi , Carla Lotto 

 


